

OPINI PUBLIK

Wujudkan WBK dan WBBM, BPN Pasaman Deklarasi Pencanangan Pembangunan Zona Integritas

Syafrianto - PASAMAN.OPINIPUBLIK.ID

Nov 29, 2022 - 10:59



Pasaman,- Kantor Pertanahan Kabupaten Pasaman gelar Deklarasi Pencanangan Pembangunan Zona Integritas Menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih Melayani (WBBM) di aula Arumas Sari Rasa, Selasa (29/11/2022).

Turut hadir Forkopimda Kabupaten Pasaman, Kepala Kantor BPN Pasaman, pimpinan instansi vertikal, Dandim 0305/Pasaman diwakili Kasdim Mayor Inf. Supadi, Kajari Pasaman Fitri Zulfahmi, PN, Camat, Walinagari, Ketua LKAAM, dan undangan lainnya.

Kepala Kantor ATR/BPN Pasaman Ardinal Yulti, S.SiT. mengatakan Deklarasi Pencanangan Zona Integritas sangat penting, BPN Pasaman mengumumkan secara terbuka komitmen untuk mewujudkan WBK dan WBBM.

"WBK dan WBBM kita wujudkan melalui pembangunan satuan kerja yang berada pada zona bersih dan berintegritas sebagaimana nilai-nilai kementerian Melayani, Profesional dan Terpercaya," kata Ardinal Yulti.

Bupati Pasaman Benny Utama diwakili asisten II, Yasri Uripsah berikan apresiasi kepada Kantor Pertanahan Kabupaten Pasaman atas dideklarasikannya pencanangan pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM ini.

Dikatakannya, pencanangan pembangunan zona integritas merupakan langkah awal dan bagian dari suksesnya reformasi birokrasi khususnya pencegahan korupsi dan kualitas pelayanan publik.

"Selamat kepada keluarga besar Kantor Pertanahan Kabupaten Pasaman atas dideklarasikannya pencanangan pembangunan zona integritas menuju WBK dan WBBM ini. Untuk kita ketahui bersama bahwa zona integritas adalah predikat yang diberikan instansi pemerintah dimana pimpinan dan jajarannya berkomitmen untuk mewujudkan WBK dan WBBM melalui reformasi birokrasi," kata Yasri Uripsah.

Dalam hal ini, Yasri mengajak seluruh instansi beserta elemen masyarakat untuk mendukung program ini sehingga zona integritas menuju WBK dan WBBM terwujud.

"Pembangunan zona integritas tidak akan berjalan sesuai yang kita harapkan tanpa adanya dukungan dan sinergitas semua pihak. Terutama pemerintah daerah, Forkompimda dan masyarakat Pasaman. Tentunya kita harus mendukung dan ikut mengawasi agar selaras dan sesuai dengan nilai-nilai kementerian ATR/BPN yakni melayani, profesional dan terpercaya," ajak Yasri.

Diakhir acara penandatanganan komitmen bersama pembangunan zona integritas menuju Wilayah Bebas Korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani (WBBM).